

La Policía Local de la Vila Joiosa celebra el acto del Día de los Santos Ángeles Custodios

El acto, además de homenajear al patrón de la Policía, ha servido como clausura de la 3ª edición del Curso de Operativa Policial de unidades de Seguridad Ciudadana y K-9 celebrado esta semana en la capital de la Marina Baixa

El Cuerpo de Policía Local de la Vila Joiosa ha celebrado esta mañana el día de su patrón, los Santos Ángeles Custodios en un acto homenaje en el Teatre Auditori de la Vila Joiosa que a su vez, ha servido para poner punto y final a la 3ª edición del Curso de Operativa Policial de unidades de Seguridad Ciudadana y K-9 celebrado esta semana en la capital de la Marina Baixa.

El acto ha estado presidido por el Alcalde de la Vila, Andreu Verdú, la concejala de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona, y el Intendente Jefe de la Policía Local de la Vila Joiosa, José Álvarez. El evento también contó con representación del Partido Judicial de la Vila Joiosa, Guardia Civil y Capitanía Marítima, así como de otros miembros del equipo de gobierno y oposición que han querido acompañar a los numerosos agentes, sanitarios y miembro de otras fuerzas y cuerpos de seguridad que han estado presentes en el auditorio de la Vila.

El acto ha dado comienzo a las 11:00 horas en el exterior del Teatre Auditori con una formación de 200 agentes de policía y 50 unidades de guías caninos y el pase de revista de las autoridades. Tras esto se ha llevado a cabo la ofrenda floral a los patronos y a continuación se ha interpretado el himno de la Comunidad Valenciana.

Ya en el interior, el acto ha dado comienzo con el discurso del Intendente Jefe de la Policía Local, José Álvarez, quien ha resaltado durante su intervención la gran labor solidaria y ciudadana de la Jefatura de Policía Local de la Vila Joiosa y la necesidad de seguir trabajando de manera preventiva desde el cuerpo policial y las administraciones para combatir el odio en las aulas y la sociedad, en favor de la paz y el bienestar.

Posteriormente, ha tomado la palabra la concejala de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona, a la cual ha felicitado al cuerpo de Policía Local trasladando su orgullo como edil del área de Seguridad Ciudadana que dirige en la Vila Joiosa por la labor y esfuerzo demostrado por todos y todas las agentes que lo componen; siempre trabajando en pos del bienestar de la población de la Vila Joiosa.

Seguidamente, ha sido el turno del alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. El primer edil ha dado comienzo su discurso recordando al policía local recientemente fallecido en Calpe. "Este triste hecho es el mejor ejemplo de lo que significa darlo todo por el servicio público, por los demás. Una labor que, estoy seguro, todos los que conforman las plantillas de la Policía Local asumen desde el día que jure juramentan el servicio que prestan y por la que como alcalde y representante de toda la ciudadanía, quiero expresar mi agradecimiento más sincero a todos cuantos conformáis cualquier cuerpos de seguridad", aseguraba Verdú.

El alcalde también ha expresado con sus palabras "la clara percepción del cariño y respeto que

La labor genera en la ciudadanía de la Vila Joiosa”, un hecho que para Verdú es “fruto del buen trabajo sembrado por cada miembro del cuerpo policial”. Verdú también ha querido agradecer públicamente la labor desarrollada, al frente político de esta policía, por la concejala Isabel Perona, por su buen hacer al frente del departamento policial.

Seguidamente, el acto ha continuado con la entrega de medallas y condecoraciones otorgadas por el Ayuntamiento de la Vila Joiosa al personal de seguridad ciudadana y se ha hecho entrega de distinciones y diplomas a los agentes policiales asistentes al curso de Operaciones de Unidades de Seguridad Ciudadana y Unidades K9 de este año.

Finalmente, la Policía Local de la Vila ha agradecido a todas las personas presentes su asistencia antes de que sonasen los acordes del himno nacional que ha puesto punto y final al acto de celebración de los Ángeles Custodios de 2022.

Noticia publicada el 30 de Septiembre de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoría:Policía Local.

